



Nota de prensa Pleno de 26-09-2007

En el Pleno del día de ayer nuestro grupo presentó dos Mociones que se adjuntan.

La MOCION donde se solicita la ampliación de las líneas telefónicas de cita previa, responde a una demanda de los vecinos que ven como la mayoría de las veces se tienen que desplazar hasta el Centro de Salud para conseguir la cita con su medico de cabecera ya que los teléfonos están permanentemente comunicando, lo que supone en muchos casos trastornos y dificultades para los que coincide el horario del mostrador con el suyo laboral. Se aprobó por UNANIMIDAD.

La segunda, presentada por URGENCIA se refiere a deficiencias en el funcionamiento de la Residencia Municipal de Mayores del Valle de la Oliva. Fue retirada como Moción y presentada como Ruego (a solicitud del Equipo de Gobierno). Se aceptó por nuestro Grupo presentarla de esta forma siempre y cuando existiese el compromiso de actuar inmediatamente. El equipo de gobierno se comprometió a llevar a cabo lo que se pedía en la parte dispositiva de Moción, (o sea la inspección urgente) entre esta semana y la que viene, os informaremos del resultado de la misma.

No es de recibo que una residencia municipal tenga tantas quejas, aunque no se hayan hecho por escrito como pretende la Concejalía, y que el Ayuntamiento no se haya enterado.

Si queréis alguna aclaración no dudéis en poneros en contacto con nuestro Grupo